

Neuer Gesamtvertriebsleiter bei der Harmonic Drive AG

Bernhard Wühl ist neuer Gesamtvertriebsleiter der Harmonic Drive AG in Limburg an der Lahn. Der 53-Jährige verantwortet vom 01. Januar 2016 an sämtliche Vertriebsaktivitäten des Marktführers für hochpräzise Antriebstechnik.

Bernhard Wühl kam im Januar 2015 als Abteilungsleiter Konstruktion & Entwicklung Servotechnik zur Harmonic Drive AG, um den strategischen Ausbau des Servogeschäftes im Unternehmen voranzutreiben.

Der studierte Elektrotechniker verfügt über profunde Branchenkenntnisse und kann auf langjährige Erfahrungen in leitenden Funktionen im Bereich Antriebstechnik zurückblicken. Bevor er zur Harmonic Drive AG kam, war er unter anderem als General Sales Manager bei Yaskawa Motoman Robotics sowie als Vertical Market Manager Machine Building und als Director Product Management bei Belden Inc. tätig.

Seine Schwerpunkte in der neuen Position sieht er in der Umsetzung strategischer Vertriebsziele, dem kontinuierlichen Ausbau bei den Getriebeleistungen sowie in der Absatzförderung im Segment der Servoprodukte. Unter seiner Vertriebsführung soll die Harmonic Drive AG kontinuierlich weiter wachsen und der vor einem Jahr im Unternehmen eingeführte Branchenvertrieb vorangetrieben werden.

Januar 2016

Kontakt:

Harmonic Drive AG · Rosina Raffaele-Hundler · Hoenbergstraße 14 · 65555 Limburg/Lahn
Tel: 06431 5008-214 · Fax: 06431 5008-119 · E-Mail: rosina.raffaele-hundler@harmonicdrive.de
www.harmonicdrive.de

Seit den Anfängen vor über 40 Jahren hat sich die **Harmonic Drive AG** zum Lösungsanbieter für hochpräzise Antriebstechnik entwickelt. Insgesamt bieten wir derzeit über 25.000 verschiedene Produkte an, davon mehr als 80 % kundenspezifische Lösungen. Je anspruchsvoller die Aufgabe, desto besser!

New Sales Director at Harmonic Drive AG

On 1st January 2016 Harmonic Drive AG appointed a new Sales Director at its headquarters in Limburg an der Lahn. Bernhard Wührl, 53, is responsible for all the sales activities of the high precision drive technology market leader.

Bernhard Wührl joined the Harmonic Drive AG team in January 2015 as Head of Design and Development in servo technology with the aim of advancing the company's strategic expansion in the servo market.

The electrical engineer has immense knowledge of the industry and can draw on many years of experience in senior roles in the field of drive and servo technology. Before joining Harmonic Drive AG, Wührl was the General Sales Manager at Yaskawa Motoman Robotics. He also spent several years at Belden Inc as the company's Vertical Market Manager for Machine Building and Director of Product Management.

As a priority in the new role, Wührl will oversee the implementation of strategic sales targets, the continuous expansion in transmission solutions as well as increased market led strategy in the Servo Products segment. Under his sales leadership, the branch sales teams the company introduced a year ago will be developed further ensuring the continued growth of Harmonic Drive AG.

January 2016

Contact:

Harmonic Drive AG · Rosina Raffaele-Hundler · Hoenbergstraße 14 · 65555 Limburg/Lahn, Germany
Tel.: +49 (0) 6431 5008-214 · Fax: +49 (0) 6431 5008-119 · E-mail: rosina.raffaele-hundler@harmonicdrive.de
www.harmonicdrive.de

In over 40 years of operation, **Harmonic Drive AG** has developed into a solution provider for high precision drive technology. We offer over 25,000 different product versions, more than 80% of which are customer specific solutions. The bigger the challenge, the better!